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El Partido Popular, por medio de su portavoz, JesÃºs VÃ¡zquez AlmuiÃ±a, denuncia supuestas
deficiencias en la urbanizaciÃ³n de Los Tendales.   

"En la comisiÃ³n de seguimiento creada a instancias del Partido Popular ha habido sÃ³lo dos
reuniones y en ninguna de las cuales ha estado el director de obra, Rafael Llano de la
Concha", afirma AlmuiÃ±a.

  

En la segunda reuniÃ³n, agrega el portavoz popular, "tampoco estuvo el arquitecto municipal,
Faustino Mena, por lo que el Partido Popular considera que se trata de no hacer operativa una
comisiÃ³n de seguimiento, cuyo fin es velar exclusivamente por el buen funcionamiento final de
la urbanizaciÃ³n de Los Tendales".   

De hecho, prosigue AlmuiÃ±a, "todavÃa no se ha firmado el contrato con los promotores para
iniciar la fase de saneamiento, lo que impedirÃa dar la licencia de primera ocupaciÃ³n".   

"Queda ademÃ¡s por definir la homogeneizaciÃ³n de las aceras de toda la urbanizaciÃ³n, que
en los proyectos parciales eran diferentes. Y, como colofÃ³n, tampoco se han determinado las
caracterÃsticas del transformador subterrÃ¡neo con la empresa UniÃ³n Fenosa", concluye
JesÃºs VÃ¡zquez AlmuiÃ±a.   

Por otro lado, el portavoz popular niega que haya establecido cualquier pacto con CoaliciÃ³n
MiÃ±orana (CMÃ?) o Vecinos Independientes (VIB), respecto a otros asuntos pendientes en el
ayuntamiento y sÃ reitera que "aquÃ el Ãºnico que dijo que no pactaba y luego hizo lo
contrario es quien hoy es alcalde, con los votos de su grupo PSOE, BNG y VIB, grupo del que
mÃ¡s tarde se descolgÃ³ como socio, quedando desde entonces en minorÃa".   

El PSOE culpa a Vilar   

El PSOE se niega a responder de nuevo al portavoz de CMÃ?, Manuel Vilar, quien afirmÃ³
dÃas atrÃ¡s que el concello dejarÃ¡ de recibir un dinero invertido en Los Tendales, por falta de
gestiÃ³n.   

"Ya se le contestÃ³ que Ã©l era el Ãºnico responsable de que el concello y la DiputaciÃ³n
efectuasen inversiones cuando aÃºn era una finca privada. En ningÃºn momento estableciÃ³ el
derecho del concello a recobrar los importes invertidos con carÃ¡cter previo a su adquisiciÃ³n.
Y tambiÃ©n perdiÃ³ la oportunidad de que allÃ se pudiera construir un aparcamiento sin coste
al erario pÃºblico", afirmÃ³ el alcalde.
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